
 

Reflexão da aula do dia 23 de Novembro de 2007 

Aula leccionada ao 7ºE 

 

 

Esta aula foi dada a uma turma que nos era completamente estranha, uma 

vez que não a tínhamos acompanhado até à data. A leccionação desta aula 

(e da próxima) surge devido ao pedido da Professora titular da turma em 

que fossemos nós a leccionar a mesma, isto porque sendo a sua formação 

académica em Ciências Naturais, este ano lectivo foi-lhe atribuída esta 

turma na disciplina de Ciências Físico-Químicas. Como tal, e visto que nos 

encontrávamos disponíveis, aceitámos o pedido de bom agrado. 

 

Inicialmente os alunos reagiram com alguma estranheza à nossa presença, 

mas ao fim de algum tempo essa estranheza desapareceu. 

Um aspecto curioso que a Professora Marta nos confidenciou no fim da aula, 

é que eles comportaram-se bem melhor do que é habitual, talvez o 

surgimento de novas caras os tenham deixado algo retraídos nos seus 

comportamentos. 

 

A principal dificuldade encontrada por estes alunos surgiu no cálculo da 

rapidez média e na conversão de unidades, que gerou alguma confusão por 

parte destes. Este aspecto será melhor trabalhado na próxima aula, a fim 

de colmatar estas lacunas. 

 

Na generalidade a aula correu bem, sendo a experiência bastante positiva e 

estimulante. 

 

 

 

 

Ricardo Fernandes 

Sónia Martins 

Monte de Caparica, 26 de Novembro de 2007 


